

(Ré)encollage des peaux

Une fois vos skis affûtés et fartés selon les bons conseils de Georges, peut-être pourriez-vous songer à effectuer un ré-encollage de vos peaux ? Car si comme moi, vous êtes peu soigneux, il y a fort à parier que celles-ci vous causeront des soucis de collage bien avant d'arriver en fin de vie. En effet, telle la tartine recouverte de confiture, la peau tombe toujours du côté collant ! Alors vous ramassez tout ce qui traîne, poussières, herbes, graviers... Ça s'accumule avec le temps, et votre peau finit par ne plus adhérer correctement au ski, alors que côté poils, c'est encore bon pour de nombreuses années.

Le service après-vente du Vieux Campeur n'offrant pas cette prestation, je me suis lancé moi-même dans l'Aventure. Ça n'est pas bien compliqué, il suffit, dans l'ordre, de :

- acheter un tube de colle
- enlever la vieille colle
- appliquer la nouvelle colle

Pour enlever la colle, il faut chauffer. Pour 22 €, vous pouvez vous offrir un racloir chauffant, sûrement très pratique. Pour ma part, j'ai pris une spatule et j'ai emprunté un pistolet à chaleur (un sèche-cheveux ferait-il l'affaire? pas sûr.) On vient tout simplement racler la surface ainsi chauffée pour récupérer la colle. C'est très efficace, mais il faut faire attention à ne pas trop chauffer, car on risque de faire roussir les poils de l'autre côté. Il faut également prendre soin de ne pas mettre de colle côté poils, sous peine de botter lors de votre prochaine sortie.

On va ensuite appliquer la nouvelle colle. Référez-vous au mode d'emploi du tube que vous avez acheté. On peut mettre quelques instants le tube dans un bol d'eau chaude pour rendre la colle plus liquide et donc plus facile à appliquer. On répartit un ruban de colle sur la peau, et on l'étale avec la spatule, en prenant toujours autant de soin pour ne pas mettre de colle sur les poils. La difficulté ici est

de créer une belle couche uniforme qui recouvre toute la surface. Il faut prendre un soin tout particulier avec le talon de la peau, et le pourtour de la surface, ce qui empêchera la neige de se glisser entre le ski et la peau.

Un tube de colle de 75g vous fera votre paire de peaux, ni plus, ni moins.

Il existe également des films de colle qu'on déroule sur la peau, et qu'on applique au fer à farter. Je n'ai pas testé, c'est probablement plus simple (et un vieux fer à repasser ou le racloir chauffant pourraient peut-être remplacer le fer à farter... ?)

J'imagine qu'en s'y prenant correctement, toutes les méthodes sont bonnes ! Vous trouverez aussi tout un tas d'explications sur internet.

Bon ski !

Samuel Ronayette



l'opération de nettoyage de la vieille colle



le pistolet à chaleur, la spatule, et la peau presque entièrement nettoyée de son ancienne colle

GÂTEAU BRETON SELON RECETTE PRESQUE ANCESTRALE (CARNET ALSA AUTHENTIQUE, NON ENCORE DATÉ) DE PURS BRETONS

Recette proposé par Claire Soucaze. Les heureux grimpeurs présents au rendez-vous bleau du 7 octobre ont pu en déguster un exemplaire tout à fait réussi !

Ingrédients

200g de farine, 100g de maïzena, 1/2 sachet de levure chimique, 250 g de beurre demi-sel (Breiz oblige !) ramolli, 200g de sucre (ou un peu moins selon les goûts), 1 sachet de sucre vanillé, 1 oeuf entier, 3 jaunes d'oeufs



Préparation

1. Dans une terrine, mélanger la farine, la maïzena et la levure

2. Faire un puits ; y mettre le sucre, le sucre vanillé, l'oeuf entier, 2 jaunes d'oeufs et le beurre ramolli. Bien travailler la pâte (c'est ici que le grimpeur ou la grimpeuse peut donner la pleine mesure de sa musculature, car le beurre résiste, le bougre !)

3. Beurrer et fariner un moule à manqué assez grand, avant de le remplir avec la pâte. Dorer le dessus de la pâte à l'aide d'un jaune d'oeuf. Dessiner sur la pâte des quadrillages à l'aide de la fourchette. Faire cuire au four (Th.5/160°C) pendant 40 minutes environ.